

Le PLIE Marseille fête ses 30 ans dans une ambiance ludique et conviviale

Entreprises, partenaires, demandeurs d'emplois et salariés étaient réunis hier à Marseille pour fêter le 30^e anniversaire de la mise en place d'un dispositif d'accompagnement à l'emploi des personnes.

Regrouper dans une même équipe de jeu de boules des demandeurs d'emplois et des représentants d'entreprises, c'est une manière simple, efficace et surtout originale de faire connaissance. Une première étape pour instaurer une relation de confiance. Hier, les Villages Clubs du Soleil à la Belle-de-Mai, ont servi de décor à des "tournois", sans autre enjeu que d'instaurer un contact primordial entre entreprises et personnes éloignées depuis longtemps du monde professionnel. "Le PLIE est un accompagnement à l'emploi pour des personnes qui en sont exclues", rappelle en préambule Jean-Christophe Barusseau, directeur d'Emergence (S), structure directement rattachée à ce dispositif. Marseille ayant historiquement un chômage plus élevé que la moyenne nationale avec des allocataires de longue durée, on comprend mieux l'intérêt



De nombreux participants étaient présents hier, à la Belle-de-Mai (3^e), pour une réunion festive et conviviale. /PHOTO P.H.F.

d'une telle démarche.

"En 2022, on a accompagné près 3 000 personnes, détaille Jean-Christophe Barusseau. 77% d'entre elles étaient bénéficiaires du RSA, 88% n'avaient aucun diplôme ou au maximum le bac, 60% habitaient les quartiers prioritaires de la ville, 35% n'avaient pas eu une activité stable dans une entreprise depuis plus de cinq ans".

Sans appartenir à un réseau et en l'absence d'expérience professionnelle récente, on com-

“En 2022, on a accompagné près de 3 000 personnes, 77% étaient bénéficiaires du RSA.”

prend que ces demandeurs d'emplois ont besoin d'un accompagnement plus "renforcé" que la moyenne. D'où le rôle central que peut jouer le PLIE Marseille Provence.

À l'occasion du 30^e anniversaire du PLIE, hier, tout protocole était exclu. Les regards étaient plutôt fixés sur un tournoi de pétanque et un quiz qui se déroulaient en direct. Une façon de viser un même objectif en y mettant du cœur.

Philippe FANER
MARS_003 *